



## Las amenazas del Eln y Epl ponen en vilo al Catatumbo

Los anunciados paros armados por parte de la guerrilla del Eln y por el Epl, sumados a los constantes enfrentamientos entre ambos grupos ilegales en el Catatumbo, tienen en vilo a esa región.

Los habitantes de Harcarí, San Calixto, Ábrego, La Playa de Belén, entre otros municipios, registran un ambiente de incertidumbre y de zozobra como consecuencia de esta intimidación.

El comercio está cerrado, la movilidad restringida y el miedo y la zozobra se apoderaron de las comuni-

dades, dijeron defensores de derechos humanos y organizaciones comunales.

Aunque desde el gobierno departamental se han implementado acciones para preservar el orden y la seguridad en estos territorios, los líderes aseguraron que más allá de la militarización se requiere una inversión urgente por parte del Estado.

Además, los niños y jóvenes también se han visto afectados. En la zona rural, la mayoría de las sedes educativas no han iniciado las clases.

METRÓPOLIS/2A

## Guaidó regresó a Venezuela



CON LA CAMISA DESABOTONADA y un crucifijo de madera colgado en el pecho, el líder opositor venezolano Juan Guaidó se abrió paso en el aeropuerto de Maiquetía, en Caracas, rodeado por escoltas, durante las escaramuzas que se formaron a su paso en las cuales fueron agredidos diputados opositores y periodistas.

AL CIERRE/6A

¿Qué es la grandeza para ti?  
Para nosotros es calidad, durabilidad, desempeño.  
¡Es tener la oportunidad de ser único!

13 de Febrero 5:00 Pm Cra 7ª #10-502 Autopista Internacional.

Te invitamos a este gran lanzamiento del vehículo que será parte de tu vida

TOYOTA VE POR MÁS

CÚCUTA MOTORS TELÉFONO FUJO: (57) (037) 5840930

"Descubrirás como redefinimos la exclusividad y el diseño"

## Otra vez suspenden la interventoría del relleno sanitario

De nuevo vuelve a quedar suspendido el contrato de interventoría para el relleno sanitario, celebrado a finales del año pasado por el entonces secretario de Planeación municipal, Jorge Omar Gandolfo.

Un fallo del Juzgado Octavo Administrativo de Cúcuta decretó una medida cautelar de urgencia solicitada por la parte actora, consistente en la suspensión transitoria de los efectos de

la Resolución 0362 de 2029, por medio de la cual se modificaron, unilateralmente, el contrato de concesión y el de interventoría celebrado entre el municipio de Cúcuta y Audimon SAS.

Esta decisión se mantendrá hasta tanto el juzgado examine exhaustivamente las pruebas que aporten los accionados en el ejercicio de su derecho a la defensa.

METRÓPOLIS/3A

## Bandas transnacionales del crimen delinquen en Norte

De manera contundente se puede afirmar que "la falta de implementación de los acuerdos de paz suscritos entre las Farc y el Estado incrementó y agudizó el conflicto armado en toda la frontera, aumentó las actividades del narcotráfico y permitió posicionarse a bandas delincuenciales transnacionales en territorio nortesantandereano".

Así lo revela el último estudio de la Fundación Paz y Reconciliación (Pares) donde además destaca la existencia de 28 estructuras armadas ilegales a lo largo de la frontera que Colombia comparte con

Venezuela (2.219 kilómetros).

De acuerdo a Pares, el Eln consiguió un fortalecimiento militar, con el apoyo de las disidencias de las Farc, lideradas por Jhon Catatumbo.

Mientras que el Epl consiguió también una alianza militar con el Clan del Golfo (en cooperación las bandas La Línea y La Frontera), además acordó con Los Rastrojos, la división de los cobros extorsivos. Tibú representa "la joya de la corona" en el marco de esta disputa.

**28** estructuras armadas ilegales estarían presentes a lo largo de la frontera.

METRÓPOLIS/3A

LEA HOY

Amenaza latente  
EDITORIAL/5A

Control nocturno a menores en Pamplona  
METRÓPOLIS/3A

El calvario que vivió Bernardo Salazar  
GENTE/1B

Patínaje de Norte conquistó medallas  
DEPORTES/2C

Línea de crédito para impulsar a microempresarias  
ECONÓMICA/8A

## Atentado al oleoducto



ASÍ SE OBSERVABA el lugar donde las autoridades confirmaron un nuevo atentado contra el Oleoducto Caño-Limón Coveñas, el cual se registró en el kilómetro 160 entre Mirolindo y el Alto de Santa Inés, en Toledo, sector conocido como La Petra. Las primeras versiones indican que el ataque habría sido perpetrado por la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (Eln). Ecopetrol estaba verificando la presión del tubo conductor del crudo y las acciones correspondientes para el plan de contingencia.

## Se cayó la sanción contra exconcejales

Ocho de los 16 exconcejales que aprobaron la creación de la Corporación Parques Cúcuta, en 2006, fueron exonerados de responsabilidad frente a las irregularidades que se cometieron en el sonado caso del Parque Bavaria, el cual nunca se construyó.

El Consejo de Estado declaró nula la sanción de seis

meses que les había impuesto la Procuraduría General de la Nación en 2012, al considerar que los exintegrantes de la corporación actuaron ajustados a la norma.

La decisión obliga al Ministerio Público a devolverles el dinero a quienes pagaron la sanción pecuniaria.

POLÍTICA/7A

## Estrategia para educar a los motociclistas

Doce de los 20 distribuidores de motocicletas del área metropolitana se unieron para conformar la primera mesa sectorial de este sector en la región.

Dentro de los objetivos de la nueva alianza estará trabajar en la capacitación de los usuarios de motocicletas para que dejen de ser un problema en las vías de Cúcuta.

Desde la mesa sectorial también preparan la feria de motos, un evento que será similar al 'Cúcuta sobre ruedas', que espera impulsar las ventas del sector y ser una vitrina para que los habitantes conozcan los servicios que ofrecen.

ECONÓMICA/8A

ENCUENTRE HOY EL CRUCIGRAMA GIGANTE AHORA LOS MIÉRCOLES Y VIERNES SOLO CON la opinión